

Remo Monzeglio expresó su satisfacción por la elección de Uruguay como destino turístico por parte de los visitantes

General



Publicada el: 25/01/25	Visitas: 41
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 11	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/remo-monzeglio-expreso-su-satisfaccion-por-la-eleccion-de-uruguay-como-destino-turisticopor-parte-de-los-visitanentes_15662.php

REMO MONZEGLIO EXPRESÓ SU SATISFACCIÓN POR LA ELECCIÓN DE URUGUAY COMO DESTINO TURÍSTICO POR PARTE DE LOS VISITANTES

General

Remo Monzeglio expresó su satisfacción por la elección de Uruguay como destino turístico por parte de los visitantes

Remo Monzeglio celebró la elección de Uruguay como un destino preferido por los turistas, destacando la satisfacción que genera esta elección.

Resultados Positivos del Turismo Argentino en Uruguay

El subsecretario de Turismo, Remo Monzeglio, expresó su conformidad con el flujo de turistas argentinos que visitan Uruguay durante su participación en la Feria Internacional de Turismo (FiTur) de Madrid.

Según los datos, entre el 12 de diciembre y el 22 de enero, llegaron al país un total de 872.100 turistas, de los cuales 456.802 eran argentinos.

Monzeglio destacó que “el resto de las nacionalidades -prácticamente todas- han ido aumentando con respecto al año anterior”.

Además, hizo hincapié en el vuelo directo Santiago de Chile-Punta del Este, que según información del propio aeropuerto, opera con un 67% de ocupación.

“Esto genera expectativas de que se incremente el número de chilenos en el próximo mes de febrero, incentivados por la comodidad de este vuelo directo de Latam”, afirmó.

Durante el período mencionado, llegaron a Uruguay, especialmente a la zona Este, 12.945 chilenos.

Puntos de Ingreso

En cuanto a los principales puntos de ingreso al país durante este periodo, se destaca el puente internacional Paysandú-Colón, que recibió a 177.836 personas, representando el 20,39% del total.

Le siguieron el puente internacional Fray Bentos-Puerto Unzué con 155.382 personas (17,82%), el puerto de Colonia con 159.286 visitantes (17,15%) y el Aeropuerto Internacional de Carrasco, que recibió a 107.322 pasajeros (12,31%).

FiTur 2023

En estos momentos, Monzeglio participa en la feria FiTur de Madrid, donde también se encuentra el ministro Eduardo Sanguinetti y el futuro ministro de Turismo, Pablo Menoni.

La feria se desarrolla del 22 al 26 de enero en el recinto ferial Ifema de Madrid. Monzeglio subrayó que “es esta una excelente oportunidad para continuar intercambiando experiencias y conocimientos inherentes a la transición, junto al ministro Menoni, quien asumirá el 2 de marzo, con quien estamos teniendo instancias de diálogo fructífero en un ámbito de excelente relación”.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

REMO MONZEGLIO EXPRESÓ SU SATISFACCIÓN POR LA ELECCIÓN DE URUGUAY COMO DESTINO TURÍSTICO POR PARTE DE LOS VISITANTES

remo monzeglio expreso su satisfaccion por la eleccion de uruguay como destino turistico por parte de los visitantes

Tags

directo, internacional, monzeglio, llegaron, turismo, ingreso, chilenos, turistas, argentinos, aeropuerto, uruguay, ministro

Noticias relacionadas

4.0 * *La actual temporada de turismo mostró un notable incremento del 30 por ciento en la llegada de visitantes argentinos en comparación con la anterior*

3.6 * *Uruguay recibió la visita de más de 530 mil turistas en los primeros días de la temporada, marcando un inicio prometedor para el verano*

5.0 * *Inaugurada la temporada de cruceros: Remo Monzeglio resalta su "importancia crucial" para el turismo en el país*

4.1 * *Casi 600.000 visitantes han llegado a Uruguay en lo que va de la temporada, destacándose que aproximadamente la mitad de ellos son argentinos*

4.5 * *Expectativa en el Ministerio de Turismo: anticipan un verano prometedor con la llegada de argentinos y brasileños*

4.5 * *El Monitor Camtur anticipa un incremento en el turismo para la próxima temporada estival*

3.7 * *El efecto del turismo en la economía y los retos hacia una sostenibilidad efectiva*

5.0 * *Inmobiliarias ya no serán agentes de retención del Irpf e Irnr, lo que simplifica el proceso de alquiler en el país*

4.5 * *El Remo se adentra en las aguas de la capital uruguaya*

4.0 * *Eduardo Sanguinetti: “Nuestra expectativa es que cada temporada supere a la anterior”*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotización monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo